

Führung durch das Toggenburger Museum, 17. Februar 2018



25 Mitglieder von proTOGGENBURG.ch zeigten grosses Interesse an einer Führung durch das Toggenburger Museum in Lichtensteig. Dr. Hans Buechler, ehemaliger Kurator des Museums und seine Frau Anni Buechler leiteten die Besucher durch die 11 Räume auf zwei Stockwerken im alten Kaufmannshaus mitten im Städtchen. Träger des Museums ist die Ortsgemeinde Lichtensteig, 17 Gemeinden des historischen Toggenburgs haben das Patronat. Im Museum finden sich Zeitzeugen zur regionalen Geschichte, Volkskunst, Musikinstrumente, Wohnkultur und Kunstgewerbe, bäuerliche

Malerei, Kunst und Künstler. Dazu eine Dokumentationsstelle für Fotografien und Filme, Genealogie und eine Bibliothek. Siehe auch: toggenburgermuseum.ch

Dr. Hans Buechler führt durch das Toggenburger Museum

Nach der interessanten Führung spazierten die Teilnehmer die kurze Strecke zum Restaurant "Bodega Noi". Dort berichtete Stadtpräsident Mathias Müller den aufmerksamen Besuchern über Entstehung und heutiges Leben in Lichtensteig. Als Präsident der [Klangwelt Toggenburg](#) konnte er auch über die aktuellen Projekte des Vereins einiges erzählen. Das Projekt Klanghaus ist von einer [Taskforce überarbeitet](#) worden. Die Regierung sollte das geänderte Projekt im Juni 2018 dem Parlament zuleiten.

Neu ist das Projekt [KlangSchwendli](#) als Auftrag des Kantons aufgelegt worden. Tourismus Toggenburg arbeitet in drei Teilprojekten mit dem Querschnittsthema Klang konkrete Angebote aus. Dabei handelt es sich um Symposien/Firmenkultur, Agrotourismus, Kinder- und Jugenderlebnisse.

In angeregter Atmosphäre diskutierten die Mitglieder nach dem ausgezeichneten Essen noch bis in den Nachmittag über die vielen Erlebnisse und Anregungen dieser Veranstaltung.

Stadtpräsident Mathias Müller informiert

